















Certains mots se prononcent de la même façon mais n’ont pas le même sens. Ce sont des homonymes.





Exemple : 	Un trou dans la vase.


				   Un vase pour les fleurs.














Souvent, leur orthographe est différente.





Exemple : 	La pêche au thon.


		Prends ton épuisette. 














Parfois, leur orthographe est la même.





Exemple : 	Un moule à gâteaux.


		La moule vit sur les rochers. 

















Les homonymes








VOC








VOC








Les homonymes























Certains mots se prononcent de la même façon mais n’ont pas le même sens. Ce sont des homonymes.





Exemple : 	Un trou dans la vase.


				   Un vase pour les fleurs.














Souvent, leur orthographe est différente.





Exemple : 	La pêche au thon.


		Prends ton épuisette. 














Parfois, leur orthographe est la même.





Exemple : 	Un moule à gâteaux.


		La moule vit sur les rochers. 


















































